

## Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TSV München-Solln : SV Weißblau-Allianz München II  
Montag, 17.10.2022, 19:00 Uhr

### TSV München-Solln gegen SV Weißblau-Allianz München II 8:6

Nach hartem Kampf behielten die Gastgeber des TSV München-Solln am vergangenen Montag in der Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) beim 8:6 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Wie knapp es im Spiel wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 30:26 aus Sicht der Heimmannschaft. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 1. Saisonspiel des Heimteams setzte Yuri Padilla. Nach diesem Sieg haben die Spieler um den Einser Tobias Bollinger nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Das Spiel lief wie folgt ab: Kurz mussten sie zittern, aber letztlich waren Bollinger / Padilla bei ihrem 3:1 gegen Manger / Kinner doch überlegen. Einen Zähler für die Mannschaft verpassten Nickels / Grossmann bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Ma / Michiels. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Überzeugend war hingegen der 3:0-Erfolg von Tobias Bollinger nachfolgend gegen Yue Ma. Beim 0:3 gegen Markus Manger fand dagegen Thomas Nickels von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Andreas Grossmann hatte im Einzel gegen Manfred Kinner am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Yuri Padilla bekam seinen Gegner Marcel Michiels dagegen beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Tobias Bollinger konnte im Anschluss einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Markus Manger beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Mit 11:8, 6:11, 11:4, 11:9 gewann danach Thomas Nickels gegen Yue Ma und gab dabei nur einen Satz ab. Nur einen Satzerfolg verbuchte hingegen daraufhin Andreas Grossmann bei seiner Pleite gegen Marcel Michiels. Der neue Zwischenstand war 5:4. Mit 3:1 hatte Yuri Padilla im Einzel gegen Manfred Kinner die Nase vorn und verbuchte somit einen auf Basis der TTR-Werte überaus überraschenden Erfolg. Betrübt über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Markus Manger war derweil hingegen Andreas Grossmann, obwohl er alles gegeben hatte. Tobias Bollinger kam mit der Spielweise von Marcel Michiels am Tisch indessen gut zu Recht und musste schlussendlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als klarer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte danach Thomas Nickels bei seiner Pleite gegen Manfred Kinner. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Ein hartes Stück Arbeit hatte anschließend Yuri Padilla gegen Yue Ma zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TSV München-Solln nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TSV Neuried II am 27.10.2022 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des SV Weißblau-Allianz München II wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 19.10.2022 gegen den TSC München-Maxvorstadt II erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

**Statistik:**

**TSV München-Solln**

Doppel: Bollinger / Padilla 1:0, Nickels / Grossmann 0:1

Einzel: T. Bollinger 3:0, T. Nickels 1:2, A. Grossmann 1:2, Y. Padilla 2:1

**SV Weißblau-Allianz München II**

Doppel: Manger / Kinner 0:1, Ma / Michiels 1:0

Einzel: M. Manger 2:1, Y. Ma 0:3, M. Michiels 2:1, M. Kinner 1:2